



Brigadistas de Ñuble apoyarán combate de incendios forestales en Canadá

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) dispuso el envío de 62 brigadistas forestales a Canadá, para apoyar en una de las peores temporadas de incendios forestales en la historia reciente de la nación norteamericana, que a la fecha suma más de tres mil siniestros, con una afectación que supera las 5,1 millones de hectáreas y 40 mil personas evacuadas.

Se trata de un servicio de ayuda humanitaria que se extenderá durante 32 días, como apoyo a las tareas de control en la provincia de Alberta, una de las más afectadas por la emergencia, en el marco del convenio de cooperación internacional que existe entre Chile y Canadá.

En la delegación chilena hay siete miembros de la dotación de Conaf Ñuble, entre quienes se encuentran cuatro jefes de brigadas: Jacob Quiñones Parra, Luis Fuentes Concha, Salomón Fuentes González, Héctor Lagos Garrido; acompañados por Camilo Basoalto Chardía, asistente de operaciones; Patricio Leyton Oyarzún,

coordinador de central de despacho; y Freddy Martínez Vera, asistente de prevención de incendios.

El director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca, indicó que "el apoyo internacional a Canadá es una muestra de la capacidad técnica que la Corporación tiene para enfrentar los incendios forestales, no solo en Chile, sino también en un contexto internacional. Las mujeres y hombres que participarán en labores de combate y control en la provincia de Alberta, cuentan con capacitaciones, por ejemplo en el Sistema de Comando de Incidentes, que es una forma de gestionar la emergencia".

Por su parte, la embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay, agradeció "el apoyo que estos brigadistas chilenos van a brindar a los incendios forestales que estamos enfrentando, dentro de una de las peores temporadas que hemos tenido hasta ahora", agregando que "este tipo de cooperación es sumamente importante porque solos no podemos enfrentar estos desafíos que van creciendo cada año más".